
 

国立大学法人島根大学役員会（第３１７回）＜議事要録＞ 

 

日 時   平成２９年１２月５日（火） １４：００ ～ １５：０５ 

場 所   本部棟３階 特別会議室 

出席者 服部学長，藤田理事，秋重理事，荒瀨理事，井川理事，松浦理事，江口理事 

欠席者   なし 

〔陪席：千家監事，篠塚監事，総務部長，監査室長〕 

 

議事に先立ち，第３１６回役員会の議事要録について確認された。 

議題１ 島根大学におけるユネスコチェア「地球環境災害軽減」設立に関する協定書（案）

について 

○ 秋重理事から資料１により島根大学におけるユネスコチェア「地球環境災害軽減」設

立に関する協定書（案）について説明があった。 

○ 篠塚監事から参加メンバーの３１大学・研究所の内訳，及び物的支援の内容について

質問があり，秋重理事から参加メンバーの具体名について回答があり，物的支援につい

ては３１大学・研究所の教室等の施設を賃借すると想定した場合の金額であるとの回答

があった。 

○ 続いて，篠塚監事から１７名の客員教授の人件費について確認があり，秋重理事から

客員教授の人件費は予算の中には含まれていないとの回答があった。また，服部学長か

らユネスコチェアの協定締結において，大学として新たに予算措置をすることはないと

の説明があり，原案どおり議決された。 

 

議題２ 数理・データサイエンス教育研究センターについて 

○ 服部学長から資料２により数理・データサイエンス教育研究センターの設置について

説明があった。 

○ 篠塚監事から「しまねソフト研究開発センター」との連携方法について質問があり，

秋重理事から講師派遣等の連携を検討しているとの回答があり，原案どおり議決された。 

 

議題３ 第１５３回教育研究評議会の議題等について 

 ○ 藤田理事から資料３により第１５３回教育研究評議会の議題３件，報告事項９件につ 

いて説明があった。 

○  千家監事から議題３の件名について，「数理・データサイエンス教育研究センターの

設置について」としてはどうかとの意見があり，変更することとしたうえで，議決され

た。 

 

報告事項１ 平成３０年度医学部入学定員増員計画について 

○ 秋重理事から資料４により平成３０年度医学部入学定員増員計画について，大学設

置・学校法人審議会での審議の結果，当該設置計画が認められたとの報告があった。 

 

報告事項２ 平成２８年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

○ 秋重理事から資料５により平成２８年度に係る業務の実績に関する評価結果について

報告があった。 

○ 服部学長から評価結果の中で「課題がある」と指摘された情報セキュリティマネジメ

ントの対応状況について確認があり，秋重理事から現状報告があった。 



 

報告事項３ 情報セキュリティ講習（eラーニング）の受講状況について 

○ 秋重理事から資料６により情報セキュリティ講習（eラーニング）の受講状況につい

て報告があった。 

 

報告事項４ その他 

○ 藤田理事から平成３０年３月３日に名古屋国際会議場において開催する古代出雲文化 

フォーラムⅥについての案内があった。 

 

○ 篠塚監事から数理・データサイエンス教育研究センターの設置を構想するなかで，情 

報セキュリティ講習（e-ラーニング）の受講率が上がらないことについて，何か抜本的 

な対策をすべきではないかとの意見があり，平成３０年１月９日開催の役員会において 

対策を報告することとなった。 

 


